
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

COMMISSION DES ARBITRES 
 

Ces décisions peuvent être frappées d'appel devant la COMMISSION GENERALE D'APPEL du 
DISTRICT. 
Il doit être interjeté par Lettre Recommandée, soit par télécopie ou par courrier électronique (avec 
accusé de réception) obligatoirement avec en tête du club, dans un délai de 7 jours, à compter de 
la date de parution sur le Bulletin Officiel. Le droit de constitution et d'instruction du dossier, sera 
directement débité sur le compte du club. 

 

Réunion du Mardi 31 Mai 2022 

Déléguée du Comité de Direction : M. Allio BERNARD 

Présents : M. SMITH John Président, Mme MANCINI Angélique, MM. MICHEL 
Claude, GUELHES Bernard, LOUNISSA Rafik, KINNOUS Chaïb, VAN MEEL 
Alan, AJJANI Rachid 

Excusés : MM. ESSAHRAOUI Kamal, GUIGUE Fabien, MARTINEZ Vincent, 
AJJANI Hicham. Mme CHAZAL Stéphanie 

Reçu : Mme BLANC Claire, MM. DONADIO Julien, EL MOURABIT Adil, ZAIDI 
Sebti, PORTOLES Pascal, EZKIYOUH Mohamed, M'HAYA Omar, M'HAYA 
Youssef, AGBI Aziz 

 

INFORMATIONS AUX ARBITRES 
 
 

Permanence téléphonique pour la Commission des Arbitres le mardi de 18H00 à 
19H00. 

 
 

 Les arbitres convoqués en appel disciplinaire et ne pouvant se déplacer doivent   
impérativement présenter un justificatif en cas d'absence ou demander un report.  
(Art.21 paragraphe12.) 

 
De plus tous les arbitres qui ne respecteront pas ce protocole se verront   
sanctionner de 30 euros automatiquement. 

ARBITRAGE 



 

 

 
Nous vous rappelons les catégories soumises à la péréquation : 
 
*D1 
*D2 
*D3 
*Coupe Grand Vaucluse seniors 
*Coupe Roumagoux Seniors 
*Coupe Ulysse Fabre seniors 
*Coupe Espérance seniors 
*U14 D1 
*U15 D1 
*U16 D1 
*U17 D1 
*U19 D1 
 
Pour toutes les autres rencontres vous devez IMPERATIVEMENT vous faire régler vos frais 
d'arbitrage par le club RECEVANT. 
Face à la recrudescence des feuilles de mission liées à l'arbitrage, le District se doit de vous informer 
qu'il est dans l'obligation de cesser le règlement de vos frais non acquittés. 
 

DISCOURS DE M. John SMITH, président de la commission 
des arbitres lors de la réunion plénière du Samedi 28 Mai 

2022 
 
 

Bonjour, je voudrais remercier de leur présence : 
 
Monsieur BIELLE Siegfried Bielle Maire d'Aubignan qui nous reçoit et nous met à disposition ses 

équipements. 

Monsieur Gilles TARLET - Président de L'ETOILE D'AUBUNE. 

Madame Roseline MACCARIO, Monsieur Etienne RIPPERT, représentants de Michel SERRE 

Président du District Grand Vaucluse et du Comité Directeur. 

Monsieur Karim ABED, arbitre international et Président de la CRA Méditerranée, avec qui depuis 

deux saisons nous travaillons main dans la main. 

Monsieur Claude TELLENE, ancien arbitre de première division, observateur fédéral et de la Ligue 

Méditerranée qui a pris sa retraite sur le territoire du District Grand Vaucluse. 

Je tiens aussi à remercier le personnel administratif du District Grand Vaucluse : July - 

Monique - Ludivine et Hakim SALIH Directeur administratif avec qui sans eux nous aurions 

beaucoup de mal à travailler. 

Merci au service communication : Cédric & Adrien. 

Merci à l'ensemble des autres commissions pour leur écoute et leur échange avec 

la commission des arbitres. 

Merci aux Présidents de clubs présents, nous avons besoin de vous et je pense 

inversement. 



 

 

Merci à tous les tuteurs (arbitres occupant cette fonction y compris) et les observateurs de votre 

investissement. 

Et surtout un grand merci aux membres bénévoles de ma commission pour leur travail, leur 

investissement et leur abnégation, ces dernières semaines je n'étais pas présent et cependant vous 

avez fourni un énorme travail pour faire tourner la commission, ce qui prouve que personne n'est 

indispensable. 

Merci aux parents de nos jeunes arbitres, qui sans vous, nos jeunes ne pourraient certainement pas 

arbitrer. 

Merci à vous : l'ensemble des arbitres, de votre présence et de votre implication. 

Je souhaite remercier les arbitres qui nous ont informé de leur arrêt. La commission vous remercie 

pour toutes ces années aux services de la commission des arbitres et du football : 

MM. Fouad BOUAISS, Omar TABICH et Benoit WOLF, merci pour tout. 

Comme à chaque assemblée générale, il y a un bilan à faire : celui des arbitres, celui de la 

commission des arbitres et celui du Président de la Commission des arbitres. Je vous rassure en 

ce qui vous concerne il y a plus de positif que de négatif. 

En juin 2021 on m’a proposé de prendre la présidence de la commission en me précisant que 

c'était le souhait d'une grande majorité d'arbitres, je vous remercie de votre confiance qui est la plus 

importante pour moi. 

J'ai accepté cette mission que fin juillet, après avoir consulté ce que j'appelle ma garde rapprochée, 

mes amis les plus proches que l'arbitrage m’a fait rencontrer et qui encore aujourd'hui m'apportent 

leur aide lorsque j'ai des doutes sur telles ou telles décisions à prendre. 

Une fois le nouveau Comité directeur en place, j'ai pris mes fonctions en prenant la peine d'appeler 

mon prédécesseur qui est un ami, il a accepté de venir clôturer son mandat et faire une passation 

de fonction en douceur, et pour cela Gérard je t'en remercie. 

Puis j'ai constitué ma commission avec des nouveaux membres, des membres de l'équipe 

précédente et des anciens membres qui sont revenus. 

J'ai demandé que la commission soit représentée dans toutes les commissions où les questions 

d'arbitrage peuvent être discutées, ce qui m'a été accordé. Mais la saison 2020 / 2021 a été 

écourté. 

Nous avons profité de cette période pour revoir le règlement intérieur, que vous avez j'en suis sûr 

tous lu, et qui a été publié en février 2021 sur le BO. 

J'ai présenté au Comité Directeur le travail de chaque membre de la commission, puis 

présenté un budget prévisionnel. Ce qui nous a été accordé et pour cela je remercie encore 

le Comité Directeur. 

La priorité a été de contacter les arbitres et de les faire revenir à l'arbitrage, surtout les 

jeunes et les stagiaires qui étaient un peu dispersés suite aux deux années de la 

COVID. Nous avons démarré la saison avec 5 arbitres désignables le 28 août, 

aujourd'hui grâce au travail de formation et de communication et aux nombreux 

appels téléphoniques, nous avons environ 200 arbitres à ce jour. 



 

 

Grâce à nos moyens, nous avons priorisé également, l'accompagnement des jeunes et des 

stagiaires, en créant notamment, les tuteurs arbitres, qui nous ont permis d'aller voir rapidement 

beaucoup de nos jeunes, 

Nous avons voulu que vous ayez la possibilité d'être acteur, en vous proposant de choisir un 

représentant par catégorie d'arbitres, qui aurait pu participer à certaines de nos réunions avec droit 

de parole, notamment notre réunion plénière mais cela n'a pas marché. 

Notre commission a toujours été ouverte aux arbitres ou autres personnes qui souhaitaient 

s’exprimer. Certains avaient des reproches à faire à la commission, quelques-uns sont venus. Ils 

ont, je crois toujours été bien reçu et sont repartis avec des réponses et des remerciements de leur 

sincérité, sans conséquence ou sanction, je préférais cela, à ceux qui parlent par 

derrière souvent avec des mauvaises informations et qui commentent sans savoir telle ou telle 

décision, ou qui appellent tel ou tel membre de la commission, en demandant pourquoi un arbitre, 

arbitre ce match, pourquoi a-t-on désigné un arbitre de ligue sur une D1 etc..... 

Tout ce que vous dites sur et autour des terrains, un jour ou l'autre remonte à la commission des 

arbitres. 

Nous avons organisé l'année dernière des visio-conférences pour prendre des nouvelles de chacun 

d’entre vous. L'expérience fut intéressante, mais il y a eu peu de participants : 2 D1 présents et 2 

excusés sur 14, 14 D2 présents et 3 excusés sur 18, 16 D3 présents sur 36, ce qui démontre ceux 

qui sont impliqués réellement dans l'arbitrage. 

Nous avons conscience de ne pas être parfaits, nous avons certainement fait des erreurs, mais 

nous avons surtout essayé d'être le plus juste possible, nous espérons avoir réussi et si ce n'était 

pas le cas, je présente mes excuses à ceux qui auraient été lésé. Mais pour ceux qui ne le savez 

pas 99% des décisions sont prises à la majorité des présents, c'est de cette façon uniquement que 

je conçois le fonctionnement d'une équipe. 

J'ai beaucoup délégué, ayant une confiance totale aux membres de ma commission, j'ai été critiqué 

pour ça, mais c'est comme ça que je souhaite travailler. 

Maintenant j'ai dressé la liste de ce qui pour moi a marché : 

- L’arbitrage des matchs de féminines 

- L'effectif des arbitres féminines 

- La formation des stagiaires et des candidats Ligue, 

- Les arbitres tuteurs 

- Le choix des désignations 

- L'accompagnement des jeunes arbitres et des stagiaires 

- L’augmentation léger du nombre d'observateurs 

Nos arbitres qui brillent en Ligue ou en Fédération : 

Même si elle n'habite plus chez nous Mme Aurélie EFE qui remonte en 

première division féminine 

M. Christopher SPADAFORA qui est arbitre assistant F3 de la fédération. 

M. Bastien LERAY F4 



 

 

M. Bilel MERZOUG JAF 

M. Dorian MARTINEZ qui passe en ce moment le concours de JAF 

M. Chaib KINNOUS qui remonte R2 

Ce qui pour moi a bien moins marché : 

- Le comportement de certains arbitres qui se sont jetés sur les plateaux, lors du repas du 

stage de rentrée ainsi que le gaspillage de la nourriture qu'il y a eu (j'ai pris des photos pour ceux 

que sa intéresse). 

- L’accueil froid aux nouveaux arbitres. 

- Les arbitres qui se permettent de contester leur désignation. 

- Les arbitres qui sont impolis avec le personnel du District, nous avons arrêté un arbitre pour 

cette raison. 

- Les arbitres qui parlent en dehors du terrain. 

- L'absence aux commissions disciplinaires. 

- Tous ceux qui ne respectent pas leur obligation, à ce sujet je voudrais dire, que personne ne 

vous a obligé un jour à devenir arbitre, vous connaissiez tous vos obligations et vous devez 

respecter les institutions du football du District Grand Vaucluse. 

- Le niveau théorique des arbitres qui est très moyen, voir faible pour certains surtout que la 

saison dernière vous avez eu presque 8 mois pour vous préparer. 

Pour finir les objectifs de la saison prochaine 

- Reconduire les arbitres tuteurs 

- Recruter de nouveaux observateurs pour pouvoir effectuer deux observations 

minimums pour les D3 

- Renforcer le pôle formation, pour notamment proposer de la formation aux arbitres de District 

- Renforcer encore l'accompagnement des jeunes arbitres 

- Suivre et perfectionner des arbitres tuteurs, des tuteurs et observateurs : normalement fin 

juin nous organisons une journée d’accompagnement et de perfectionnement de ces personnes 

- Continuer notre collaboration avec les autres commissions. 

- Préparer la saison prochaine avec le Comité Directeur, sur deux sujets actuels : 

1 - renforcer la protection des arbitres 

2 - augmenter les indemnités d'arbitrage. 

 

En attendant préparez-vous pour la saison prochaine, faites vos dossiers médicaux et 

rendez-vous au stage de rentrée début septembre, merci de m'avoir écouté. 

 

CORRESPONDANCES 
 

CLUBS 
 



 

 

FC ROGNONAS M. CHATI Samir vous remercie pour votre accueil 
ENTENTE SAINT JEAN DU GRES bien reçu votre mail 
ETOILE D'AUBUNE bien reçu votre mail 
FC BONNIEUX notes de frais transmises 
 

ARBITRES 
 

– M. SAKHI Ryan justificatif en attente pour votre absence lors de la rencontre U15 D1 
– M. EL KADI Nawfal justificatif en attente pour votre absence lors de la rencontre U16 D1 

ETOILE D'AUBUNE/AV. C. AVIGNON 
– Melle COUSTON Leïla mail pris en compte mais attention aux prochaines indisponibilités 
– M. ZEGHLI Mourad bien reçu votre courrier 
– M. HANTLAOUI Mohamed bien reçu votre courrier 
– Melle FRANK Elise bien reçu votre courrier 
– M. EL AFOUI Abdelmajid bien reçu votre courrier 
– M. KHAMMOUS Abderrahim bien reçu votre courrier 
– M. CHFIRA Nordine bien reçu votre courrier 
– M. VIDOU Florian bien reçu votre courrier 
– M. VAROQUEAUX Gabriel bien reçu votre courrier 
– M. LABIDI Rached note de frais transmise 
– M. ANTOINE Marc notes de frais transmises 
– M. THON Gérard bien reçu votre courrier 
– M. EL HASSNAOUI Adil veuillez excuser mon erreur 
– M. PEGOUD Fabrice bien reçu votre mail 
– M. ENAUD Nicolas bien reçu votre mail 
– M. KOUARA Hassane bien reçu votre mail 
– M. CHATI Samir remerciements transmis et merci à vous 
– M. ZAIM Rachid bien reçu votre courrier 
– M. EZKIYOUH Mohamed bien reçu votre courrier 
– M. CONSTANTIN Nicolas envoyez vos notes de frais 
– M. DESOLA Cédric justificatif en attente pour votre absence lors de la rencontre du jeudi 26 

mai 2022 opposant Etoile d'Aubune/Ventoux Sud 
– M. ZAIM Rachid remerciements transmis 
– Mrs LOUNISSA Rafik, AJJANI Hicham, AJJANI Rachid vous avez les remerciements de 

M. ZAIM Rachid 
– M. SAHBY Riad cela est normal, cette compétition dépend de la péréquation 
– M. AGZIRIN Zacharia merci de vous être déplacés, souci informatique 
– M. BOUAITA Samir merci à vous 
– M. BENMOUFFOK Djelloul la CA vous invite un mardi de votre choix pour répondre à vos 

questions 
– Melle COLIN Emilie vous êtes remise dans vos droits suite aux explications de M. GUELHES 

Bernard 
 

JUSTIFICATIFS EN ATTENTE : BO du 31/05/2022 
- M. COLOMBO Stephan 29/05/2022 

- M. RESSOULI Aymane 28/05/2022 
- M. CHATI Samir 08/06/2022 au 15/08/2022 

 

INFORMATIONS AUX ARBITRES 
 

La commission vous rappelle qu'à partir du vendredi la seule personne que 
vous devez contacter est celle des contrairement. 



 

 

La commission a donné comme consigne aux responsables des désignations de ne pas répondre 
directement aux arbitres. Merci 
 

INDISPONIBLES 
 
ATTENTION POUR LES INDISPONIBILITÉS DE MOINS DE 15 JOURS. MOINS DE 10 JOURS 

L'INDISPONIBILITE SERA REFUSEE. DESIGNATIONS PRISES EN COMPTE SOUS 
RESERVE DE L'APPLICATION DU REGLEMENT. 

 
– M. ENAUD Nicolas 05/06/2022 au 06/06/2022 
– M. COLOMBO Stephan 29/05/2022 
– Melle FRANK Elise 19/06/2022 
– Melle COUSTON Leïla 29/05/2022 
– M. RESSOULI Aymane 28/05/2022 
– M. MODOT Maxence 05/06/2022 (dimanche) 
– M. EL OUARYAGHLY Soufian 04/06/2022 au 05/06/2022 
– M. ZENASNI Ramdam 03/06/2022 au 06/06/2022 
– M. DOUAIRI Aziz 30/05/2022 au 30/09/2022 (dimanche) 
– M. MODOT Maxence 18/06/2022 (samedi) 
– M. MODOT Maxence 22/06/2022 (mercredi) 
– M. MODOT Maxence 02/07/2022 (samedi) 
– M. MODOT Maxence 29/06/2022 (mercredi) 
– M. MODOT Maxence 30/07/2022 au 31/07/2022 
– M. MODOT Maxence 08/06/2022 (mercredi) 
– M. MODOT Maxence 15/06/2022 
– M. CHATI Samir 08/06/2022 au 15/06/2022 
– M. BEN THABET Mehdi 05/06/2022 
– M. EL HASSNAOUI Adil 11/06/2022 au 12/06/2022 

 

TELEPHONE CONTRAIREMENTS 

 

M. AJJANI Rachid contrairement Seniors et Jeunes 06.73.86.35.55 


